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003993 EMENTA: (
Nº777 REITERA PAVIMENTAÇÃE'DA VIA ANTONIO PERNA

KM BONFIM PAULISTA.

smuon DRESKDENÍE

Esramos reiterando o pedido que ia encaminhamos
anteriormente através da requerimento 000239 aprovado na sessão do dia 07 de
fevereiro de 2019

Fomos procurados por leErst moradores e ireouemaoores da
região da via Antºnin Perna em Bonfim Pauiisia que nos Sºlltilcu a pavimentação
asfáiiica nas reluridzs Vias

Segundo nos iniormou, o iozal está (rítmo e os moradores
estão abandonados no local não há iniraesrruiura, saneamento básico, não há o
minimo de condições de se morar e [uni/wer no iocai

Com a expansão imobiliária da região o fluxo de veiculºs
cresceu :angideiaveimente, oreiudrranae ainda mais o dla & dia daqueies
moradores que aii reaidum No locai está sendo construida um condomínio de 2

torres o que irá aumentar ainda mals & poouiaçáo da região

REQUEREMDS, na iorrna regimental, que Seja oficiado ao
Ekceientíssimo Preieiio Duane Nogueira, para que, no prazo iegai, no, preste as seguinies
inlormações

1 Existe algum esludo para a pavimentação da rua Antonio Perna
em Bonfim Pauiism Em nue fase se eneonira? Favor enviar
iodo e queiquer esiudo que rrarniia na www
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ZY Qual o custo para a pavimentação da via? Sabemos que se trata
dc uma wa pequena e que seus pnmordíal & pavimentação no
UELND

sata das sesíõcs, 09 dejunhu de 2020,

ORLANDO PESOTI
Vereador , PDT


